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San Vicente se une contra 
la Violencia de Género     Pág. 3

uEntrevista a David Valero 
y Adán Aliaga               Pág.9

u San Vicente ha conmemorado desde el área de Igualdad el Día Internacional contra la violencia 
de género. Se han organizado diversas actividades que tuvieron al 25N como epicentro, reuniendo a 
diferentes personalidades de la sociedad sanvicentera que han mostrado su opinión sobre este tema               uPolígono Canastell       Pág. 11-16

uNuestros directores han sido seleccionados entre los 15 
mejores cortos de ficción y pelearán por ser uno de los 5 fina-
listas en los próximos premios Goya
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San Vicente celebra el pleno del mes de noviembre

Antonio Sogorb Aragonés
u Negar la mayor parece es-
tar de moda. Muchos utilizan 
esta artimaña para atraer el 
foco mediático y ganar su tan 
preciado minuto de gloria.  Hay 
quien de forma irresponsable 
podrían negar hasta que el 
sol sale por las mañanas pero 
cuidado, cientos de miles de 
personas embaucados por 
esos cantos de sirena podrían 
seguir a pie juntillas toda cla-
se de majaderías y luego nos 
echamos las manos a la cabe-
za cuando en la Casa Blanca 
gobierna un personaje esper-
péntico o cuando los terrapla-
nistas se cuentan por cientos 
de miles.
En la semana en la que el 
Ayuntamiento ha celebrado 
el Día Internacional contra la 
Violencia hacia las mujeres 
no podemos más que sumar-
nos, como así lo hicieron en 
una moción institucional casi 
todos los grupos políticos, a la 
lucha por la plena igualdad de 
las mujeres y la condena hacia 
todo tipo de violencia. No tiene 
que haber fisuras para denun-
ciar a un maltratador, denun-
ciar la violencia o afirmar que 
hombres y mujeres debería-
mos ser iguales en derechos.
Esta semana también lamen-
tamos la muerte de Maradona, 
un ídolo mundial para todos 
los seguidores del balompié. 
Es indiscutible su puesto en 
el olimpo de los grandes juga-
dores de fútbol. Pero en el re-
verso de esa moneda también 
había una persona que sufría 
una adicción a las drogas y 
que maltrataba con violencia a 
las mujeres. Podemos idolatrar 
su obra deportiva pero en una 
semana como esta hay que 
advertir que cualquier actitud 
vejatoria hacia otro ser huma-
no no es digno de poner en 
ningún pedestal.   
A las puertas de unas fies-
tas navideñas diferentes, nos 
sentimos en la obligación de 
recordar que el virus sigue 
acechando, que es real y no 
fruto de conspiraciones, según 
creen otros tantos miles de 
seres humanos. También es 
muy real la difícil situación de 
empresas y comercios locales, 
por eso también nos unimos al 
eslogan “Salvemos la Navi-
dad”, pero en el sentido de sal-
var la economía local, dejando 
a un lado el sentimiento reli-

gioso pues sabemos que éste 
prevalecerá sobre todas las 
cosas. El comercio de proxi-
midad está levantando cada 
día la persiana con gran es-
fuerzo y apenas ayudas. Por 
eso, queremos poner en valor 
al comercio tradicional, al que 
te conoce por tu nombre, fren-
te a las grandes superficies o 
comercio online. 
Reivindicamos el paseo, dis-
frutar de las luces navideñas, 
detenernos frente a un esca-
parate, charlar con un comer-
ciante, eso no te lo da ni Ama-
zon ni ninguna otra plataforma 
online. Ese pequeño ahorro en 
el precio final del producto que 
nos ofrecen estas plataformas 
contribuye a agrandar la fortu-
na ingente de una corporación 
que ha crecido de forma des-
controlada en los últimos años.
Muchos nos preguntan ¿por 
qué seguir usando papel en 
pleno siglo XXI? Pues bien, la 
modernidad no es sinónimo de 
enterrar la tradición. ¿Por qué 
seguimos disfrutando de un 
vinilo? ¿Por qué visitamos una 
biblioteca? ¿Por qué debemos 
de escuchar a nuestros mayo-
res? En Internet no están todas 
las respuestas, aunque es cier-
to que no podemos mirar hacia 
a otro lado y reconocer que 
esta red global tiene grandes 
bondades. Pero debemos ser 
conscientes de que también es 
el caldo de cultivo de muchos 
de los males de nuestra era. 
Muchos la utilizan para difundir 
mentiras, la manipulación y el 
control de masas nunca tuvo 
una herramienta tan útil.
Desde nuestra modesta ata-
laya pensamos que coger un 
ejemplar físico de Somos Ras-
peig, hoy en día es un acto 
de rebeldía. Es visitar un co-
mercio, saludar amablemente 
al comerciante o empresario 
del establecimiento. Leerlo es 
disfrutar de una consumición 
en cualquier cafetería o bar de 
nuestro municipio o esperar tu 
turno en tu peluquería o salón 
de belleza. También es visitar 
a tus padres o tus abuelos y 
ojearlo comentado sus noticias 
mientras tomas el aperitivo. 
En definitiva, coger un ejem-
plar de Somos Raspeig quiere 
contribuir a construir un pueblo 
orgulloso de sí mismo y con el 
objetivo de crear una comuni-
dad unida. Y eso no lo logra 
ninguna plataforma de venta 
en línea o “market place onli-
ne” como dicen los modernos 
del lugar.

Somos Raspeig
u En el orden del día se aprobó la 
modificación de la Ordenanza Fis-
cal Reguladora del Impuesto So-
bre Construcciones, Instalaciones 
y Obras, así como la modificación 
de la Ordenanza Fiscal Regula-
dora de la Tasa por Tramitación 
de Instrumentos de Gestión Ur-
banística, Licencias, Documentos 
y Otras Actuaciones de Carácter 
Urbanístico. En estos puntos no 
hubo intervenciones.
También se abordó el reajuste del 
gasto en el contrato de Servicios 
de Limpieza de Edificios Municipa-
les  y se aprobó la liquidación del 
saldo resultante del contrato de 
concesión de aparcamiento sub-
terráneo 
En el punto seis, se rectificó el 
error material del acuerdo del Ple-
no anterior sobre modificación par-
cial de la Relación de Puestos de 
Trabajo. El concejal de Recursos 
Humanos, José Manuel Ferrándiz, 
explicó que “se trata de subsanar 
el error material del acuerdo de 
pleno de fecha 29.07.2020 al con-
fundir el código de Relación de 
Puestos de Trabajo por tanto, se 
amortiza un puesto de psicólogo/a 
al pasar su titular a ocupar el pues-
to de psicólogo/a SEAFI, que que-
de vacante tras la cobertura del 
puesto de Jefatura de Sección de 
Inclusión e Igualdad”. El punto fue 
aprobado por los votos a favor del 
Equipo de Gobierno. Ciudadanos. 
PP, Vox y Compromís, se abstu-
vieron. 

También se aprobó la 2º modifica-
ción parcial de la relación de pues-
tos de trabajo 2020. El punto fue 
aprobado por los votos a favor del 
Equipo de Gobierno. Los grupos 
políticos de Ciudadanos, PP, Vox 
y Compromís, votaron en contra. 

Mociones
Como suele ser habitual, se de-
batieron varias mociones. Coinci-
diendo con la conmemoración del 
25N, Día Internacional de la Elimi-
nación de la Violencia Contra las 
Mujeres, todos los grupos munici-
pales, excepto Vox, presentaron 
una moción reafirmando el com-
promiso municipal en la erradica-
ción de la violencia contra las mu-
jeres. La propuesta fue aprobada 
por todos los grupos municipales, 
menos Vox que se abstuvo.
A propuesta del grupo municipal 
Vox se debatió una moción para 
el suministro gratuito de masca-
rillas higiénicas o quirúrgicas. La 
moción fue rechazada con los 
votos en contra de PSOE, EU y 
Compromís. Ciudadanos, PP y 
Vox votaron a favor. Vox muestra 
su descontento con el Gobierno 
Municipal, que rechaza está mo-
ción calificándola de inasumible, 
mientras dicen ‘’se suman miles 
de euros de gasto en publicidad 
de consistorio en este último mes, 
como más de 40.000 euros en 
sensores que califican de dudosa 
efectividad para la desinfección 
del ascensor del edificio del Ayun-
tamiento, libretas promocionales, 
porta-mascarillas de la concejalía 
del mayor, mochilas, torneos de 
videojuegos y un largo etcétera 
de gastos no esenciales y que de 
nada ayudan a los vecinos de San 
Vicente a paliar los efectos de esta 
crisis.” Ciudadanos apoyó la mo-
ción después de que Vox aceptara 
matizar el segundo punto e inclu-

yera que el reparto de mascarillas 
sería gratuito para aquellos veci-
nos en situación de especial vul-
nerabilidad o riesgo de exclusión 
social.
El grupo municipal Compromís 
propuso una moción para la ges-
tión directa del servicio de recogi-
da de animales abandonados y de 
calle y la creación de un albergue 
municipal para la protección y fo-
mento de animales abandonados 
o perdidos. La propuesta fue re-
chazada por los votos en contra 
de PSOE y EU. Vox se abstuvo. 
Ciudadanos, PP y Compromís vo-
taron a favor. 
El Partido Popular propuso una 
moción para la creación de una 
subvención para las asociaciones 
comerciales, empresariales y hos-
teleras de San Vicente del Ras-
peig. La propuesta fue rechazada 
por los votos en contra de PSOE y 
EU. Ciudadanos, PP, Vox y Com-
promís votaron a favor.  
El grupo municipal Ciudadanos 
presentó una moción para la pro-
moción e implantación de una 
plataforma de venta on-line del 
comercio minorista Local. La mo-
ción fue rechazada con los votos 
en contra de PSOE y EU. Ciuda-
danos, PP, Vox y Compromís, vo-
taron a favor.  
El grupo municipal Esquerra Unida 
se presentó una propuesta para 
frenar la proliferación de casas de 
apuestas y promover alternativas 
de ocio saludables e inclusivas. La 
propuesta fue aprobada por los vo-
tos a favor del Equipo de Gobierno 
(PSOE y EU) y Compromís. El PP 
se abstuvo. Ciudadanos y Vox vo-
taron en contra.
propuesta del grupo municipal Po-
dem se debatió una moción sobre 
la transparencia institucional. La 
moción fue aprobada por unani-
midad.

lEl Ayuntamiento de San Vicente del Raspeig celebró la pasada 
tarde del miércoles, 25 de noviembre, la sesión extraordinaria de 
pleno correspondiente al mes de noviembre. Nuevamente, dada la 
situación actual, el pleno se celebró a través de medios telemáticos.

Pleno telemético correspondiente al mes de noviembre

El pleno aprobó la 2º 
modificación parcial de 
la relación de puestos de 
trabajo 2020

San Vicente e inclusión de género

Somos Raspeig
uEl jefe de Servicios Sociales y 
Educación, Marino Martínez; la 
psicóloga municipal, Laura Sán-
chez; y la concejal de Bienestar 
Social, Isabel Candela, han sido 
los encargados de dar la bien-
venida y realizar la presentación 
de todos los componentes del 
debate. 
Concretamente, en este pri-
mer turno han representado al 
sector cultural, José Fernando 
García, presidente de Teatro 
Raspeig; Yasmina Benchieub, 
presidenta de la OSASV. La 
atleta sanvicentera, Paula Fe-
rrándiz, ha sido la encargada 
de representar al colectivo del 
deporte. El colectivo del mayor 
ha estado representado por Toñi 
Jerez, presidenta de la Asocia-
ción de Jubilados y Pensionistas 
de la Comunidad Valenciana; 

y Rosi Vázquez, presidenta del 
club de Convivencia Raspeig. 
El educador del CIPFP Canas-
tell, Eugenio Toledo, y la maestra 
del CEIP Azorin, Yolanda López, 
han dado voz al ámbito de la 
educación. Por parte de la Pla-
taforma por la Igualdad Raspeig, 
han estado su Presidenta, Pepi 
Durán, y su Secretaria, Cristina 
Salgado. Desde la Policía Local, 
ha participado, Ximo Calpena, 
Inspector Jefe del Servicio VIO-
GEN. 
La lectura de manifiesto y el 
minuto de silencio han cerrado 
el primer turno de debate. El al-
calde, Jesús Villar; la concejal 
de Igualdad, Isabel Candela; di-
ferentes miembros de la Corpo-
ración Municipal; personal mu-
nicipal; y vecinos y vecinas del 
municipio han participado. 
“Se debe seguir luchando para 
que ningún interés partidista esté 
por encima del reconocimiento 
del drama que supone esta vio-
lencia. Drama humano por las 
familias destrozadas, por el mie-
do cotidiano que padecen tantas 
mujeres, por la incomprensión 
y, a veces, hasta por la indife-
rencia. La amenaza de quienes 
niegan la violencia de género y 

abogan por el retroceso en la 
conquista de los derechos de las 
mujeres, es un hecho cierto. La 
extrema derecha, que crece en 
algunos países de Europa y del 
resto del mundo, también está 
presente en España. Quieren 
romper consensos, quieren limi-
tar los derechos de ciudadanía, 
ensañándose con las mujeres. 
Pretenden que la regresión sitúe 
a las mujeres en una minoría de 
edad perpetua”, ha destacado 
la edil durante la lectura. Tras 
las lectura, el alcalde, Jesús Vi-
llar, ha dado paso al minuto de 
silencio. 
A las 12.30 horas ha dado co-
mienzo el segundo turno donde 
en esta ocasión han participa-
do la jefa de la sección de Edu-
cación, María Eugenia Grané; 
las estudiantes Valeria Pé-
rez y Teresa Rufete; por parte 
del colectivo festero, la secre-
taria de la Junta Directiva de la 
Federación Unión de Compar-
sas de Moros y Cristianos Ber 
Largas, Ruth Céspedes; el sec-
tor de la educación ha estado 
representado por la orientado-
ra del IES Haygón, Juana Gar-
cía; Enrique Navarro, del IES 
Haygón; la coordinadora de 

Igualdad y Convivencia del IES 
Gaia, Ana Labrador; y Selene 
García, Coordinadora de Igual-
dad y Convivencia del CEIP 
Victoria Kent. También ha es-
tado presente el sargento de la 
Guardia Civil, Antonio Ramos; 
y la miembro de la asociación 
de Daño Cerebral Adquirido 
(ADACEA), Elvira Strobel.
Las conclusiones del debate se 
darán a conocer el próximo vier-
nes, 27 de noviembre en el acto 
de clausura de la programación. 
También se expondrá el video 
‘Desmontando Bulos’ y el video 
participativo realizado por Ju-
ventud. Esta cita comenzará a 
las 19.00 horas y tendrá lugar en 
el auditorio municipal. 
Dada la situación actual de limi-
tación de aforo en prevención 
de la covid-19, para que todas 
las personas que lo deseen 
puedan ver el evento, será re-

transmitido a través de Televi-
sión de San Vicente.

Talleres de Arte Urbano 
Paralelamente, en la plaza de 
la Comunidad Valenciana se 
han celebrado durante toda la 
mañana una serie de talleres 
participativos de arte urbano. Un 
graffity, chapas personalizadas y 
fotografías polaroid han sido las 
actividades en las que ha podido 
participar la ciudadanía.  
La programación continuó con 
dos actividades en el centro ju-
venil ‘Los Molinos’. La ciudada-
nía pudo conocer a través del 
taller de cocina ‘Elabora tu rollo 
vietnamita’ el papel protagonista 
que jugaron las mujeres en la 
guerra de reunificación del país 
asiático. El deporte también es-
tuvo presente con la celebración 
de un park volley inclusivo en el 
parking del centro. 

l¿En qué punto se encuentra San Vicente en materia de inclu-
sión de género? Esta ha sido la pregunta base que se ha planteado 
en el debate organizado desde el área de Igualdad con motivo del 
25N. Organizados en dos turnos diferentes personalidades de la 
sociedad sanvicentera han mostrado su opinión sobre este tema.

Debate organizado desde el área de Igualdad con motivo del 25N            

 Talleres participativos de arte urbano

San Vicente ha conmemorado el 25N con varias actividades

 “Se debe seguir luchan-
do para que ningún in-
terés partidista esté por 
encima del reconoci-
miento del drama que 
supone esta violencia”

Editorial

 Negarlo todo



Cultura y la SM La Esperanza organizan esta especial conmemoración

San Vicente no falta a su cita con Santa Cecilia

Somos Raspeig
u Con la actuación de la A.C. 
Ball i Art Lillo Juan a mediodía del 
domingo 15 de noviembre en el 
parque Juan XXIII arrancó la XXX-
VIII edición de la Semana Musical 
Santa Cecilia. En colaboración con 
la Concejalía de Cultura que dirige 
la regidora Raquel Rodríguez, de 
Esquerra Unida, la Sociedad Musi-
cal La Esperanza ha programado 
un total de cinco conciertos, aunque 
dos de ellos tuvieron que ser apla-
zados. El segundo fue el domingo a 

cargo de la Orquesta Sinfónica Aca-
démica  de San Vicente, también el 
Parque Juan XXIII.
Al siguiente sábado, el 21 de no-
viembre, la Plaza de la Comuni-
dad Valenciana debía acoger un 
concierto de la Asociación Musical 
El Tossal pero fue aplazado por 
precaución ante la situación sani-
taria en la que nos encontramos, al 
igual que el del jueves 26 cuando 
la Banda Joven de la SM La Espe-
ranza iba a interpretar su repertorio 
en el Auditorio a partir de las 19.00 

horas. La SM La Esperanza cerra-
rá esta Semana en honor a Santa 
Cecilia este sábado, 28 de noviem-
bre, a las 12.00 horas en la Plaza 
de la Comunidad Valenciana.  
Misa
Componentes de la Sociedad Mu-
sical La Esperanza asistieron el 
domingo a la Misa en la Parroquia 
San Vicente Ferrer, en Honor a 
su Patrona Santa Cecilia. Este ha 
sido un año diferente, pero aun así 
la comunidad musical ha estado 
acompañando a su patrona.

Concierto de la OSASV Componentes de la Sociedad Musical La Esperanza asistieron 
el domingo a la Misa en la Parroquia San Vicente Ferrer

Actuación de la A.C. Ball i Art Lillo Juan
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uEl plazo para participar en los 
Premios Empresariales se ha am-
pliado hasta el día 15 de diciem-
bre para ofrecer más facilidades 
de participación y las solicitudes 
pueden presentarse en la sede 
electrónica del Ayuntamiento. Con 
estos galardones el Ayuntamiento 
quiere dar visibilidad y reconocer 
a las empresas sanvicenteras que 
han contribuido a fomentar la acti-
vidad económica de la ciudad du-
rante los años 2019 y 2020.
El concejal de Comercio e Indus-
tria, Alberto Beviá, de Esquerra 
Unida, ha recordado que se ha 
establecido en esta edición un 
nuevo sistema de participación, 

según el cual, cualquier aso-
ciación, entidad o persona em-
padronada en la ciudad, puede 
proponer tantos candidatos como 
considere sin límite de número, 
pero no una misma candidatura 
a diferentes premios”.  El regidor 
ha animado a la participación en 
estos premios con este nuevo for-
mato que permite que familiares 
y amigos de empresarias y em-
presarios de San Vicente pueden 
nominar a las empresas que con-
sideren para optar a algunos de 
los galardones.
Los premios se dividen en las 
modalidades de Cercanía, Em-
prende, Plata, Innova, Sosteni-
ble y Conoce y están dotados 

con 500 euros cada uno de ellos. 
El premio Cercanía, de votación 
principalmente popular, se otor-
ga a la empresa que destaca por 
el trato amable al cliente y el es-
pecial interés en su satisfacción. 
Las empresas podrán animar a 
sus clientes y amigos para que 
ejerzan su voto a través del enla-
ce www.Facebook.com/Comercio 
AFIC San Vicente del Raspeig. 
El Emprende va dirigido a aque-
llas empresas que han abierto su 
establecimiento (sea industrial, 
comercial, de servicios o hoste-
lero) a partir del 1 de octubre del 
2018, el año 2019 y lo transcurri-
do en el 2020, y que destaquen 
por su contribución en la diversi-

ficación o complementación de la 
oferta empresarial del municipio 
de San Vicente del Raspeig.
El premio Plata es para estable-
cimientos que hayan iniciado su 
actividad hace 25 o más años y se 
hayan mantenido de forma ininte-
rrumpida hasta la actualidad. Con 
el Innova quiere reconocerse el 
talento, la creatividad y la capa-
cidad innovadora contribuyendo 
a la modernización del tejido em-
presarial de la ciudad. Con el pre-
mio Sostenible se reconoce a las 
empresas de cualquier sector pro-
ductivo, su contribución a preser-
var el medio ambiente, mediante 
medidas eficazmente sostenibles. 
Y con el premio Conoce se persi-

gue premiar a las empresas que 
favorezcan la promoción de San 
Vicente del Raspeig fuera de 
nuestras fronteras.
Además, se instauran tres reco-
nocimientos especiales: premio 
al ‘Mejor del Año’, entre todas las 
candidaturas a las anteriores mo-
dalidades, que recaerá en aquella 
empresa que sea reconocida por 
proyectar imagen, prestigio y unos 
valores deseables como distinti-
vos de la empresa sanvicentera; 
premio a la firma más activa en 
Redes Sociales y reconocimiento 
a aquellas empresas que hayan 
llevado a cabo durante los dos úl-
timos años el relevo generacional 
de su negocio.

El plazo para optar a los Premios Empresariales se amplía hasta el 15 de diciembre



Local
NOVIEMBRE 2020 6

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Local
NOVIEMBRE 2020 7

Somos Raspeig El periódico de San Vicente

Somos Raspeig
u Desde el viernes 25 de 
septiembre la primera hora de 
estacionamiento en el parking 
municipal es gratuita. También 
se han rebajado los bonos un 
25% y se ha introducido una 
nueva modalidad de estos de 
media hora. Se trata de medi-
das municipales enfocadas a 
paliar los efectos de la covid-19 
y facilitar los desplazamientos.
Con la entrada en vigor de la 
modificación de la ordenanza 
fiscal del parking todas las per-
sonas que hagan uso del par-
king municipal podrán disfrutar 
de la primera hora gratis. De 
modo que toda la ciudadanía 
podrá hacer uso de este ser-
vicio en sus próximas visitas al 
centro.
Como novedad se ha creado 
un bono de 30 minutos enfoca-
do a estacionamientos cortos y 
los abonos semanales. Estas 
son las nuevas tarifas:
 Aquellas personas que tengan 
su trabajo o comercio en el 
centro o visiten con frecuencia 
el centro podrán adquirir a par-

tir de ahora bonos mensuales 
un 25% más baratos. Todos los 
bonos y abonos comenzarán 
a contar a partir de la segunda 
hora de estacionamiento, ya 
que la primera es gratuita.
El concejal responsable del 
parking municipal, Jesús Are-
nas, ha destacado que “la ciu-
dadanía podrá disfrutar de las 
ventajas de la modificación 
fiscal que regula las tarifas 
del parking municipal con una 
hora gratuita y una rebaja de 
las tasas. Es una primera mo-
dificación con la que queremos 
facilitar la llegada al centro del 
municipio a tanto a la ciudada-
nía que realiza sus compras 
como a aquellas personas que 
trabajan en los comercios, ba-
res y restaurantes de la zona”.
Para más información sobre 
cómo abonarse u obtener un 
bono puede ponerse en con-
tacto con el parking a través 
de los teléfonos 600 949 167 
ó 600 949 136. También pue-
de hacerlo mediante correo 
electrónico escribiendo a jjsan-
chez@raspeig.org .

La primera hora de estacionamiento 
en el parking municipal ya es gratuita

 Jesús Arenas, concejal responsable

Somos Raspeig
uHa pasado una semana, ¿to-
davía dura la emoción? Fueron 
tres día muy intensos y emocio-
nantes. Como saben que soy 
radioaficionado, me mandaron 
mensajes de telegrafía que tenía 
que descifrar. El primer día mi hijo, 
el segundo mi mujer y el tercero 
mis nietos. Fue inolvidable.
En 34 años habrá habido tiempo 
para muchas anécdotas… Mu-
chísimas. Podríamos estar toda la 
tarde contando, pero recuerdo una 
del año pasado cuando a un niño 
se le calló un diente por el lavabo. 
Tuve que desmontarlo y cuando 
se lo di fue una gran alegría. Como 
esa ha habido muchas.

Habrás visto pasar a tantos y 
tantos alumnos…¿te siguen pa-
rando por la calle? Sí. A algunos 
los reconozco porque apenas han 
cambiado, a otros me cuesta más. 
Incluso hay muchos que ahora tie-
nen 45 o 46 años y ya tienen sus hi-
jos matriculados en el cole. Para mí 
es un orgullo que me reconozcan.
Para los niños, el conserje es 
una figura muy importante… 
Ellos lo ven como el jefe del cole-
gio, quién lleva el manojo de lla-
ves, el que manda.
La pena es este último año que 
ha sido muy diferente a los an-
teriores… Si, sientes pena de ver 
a niños tan pequeños con masca-
rilla, ellos recordarán este curso 

toda su vida. Aún así son muy res-
ponsables y las medidas de segu-
ridad están respondiendo bastante 
bien.
¿Cómo es tu vida de recién ju-
bilado? La verdad es que se echa 
de menos el trabajo, pero ahora 
me centraré más en mi familia, mis 
nietos y mi hobbie conocido por to-
dos como radioaficionado.
Hablemos sobre la URE (Unión 
de Radioaficionados). ¿Cómo 
os va en esta situación tan de-
licada? Seguimos al pie del ca-
ñón reuniéndonos cada jueves 
en la calle Benito Pérez Galdós, 
no somos más de 5 o 6 pero aun 
así seguimos disfrutando al hacer 
conexiones con otros lugares. Es 
cierto que la tecnología digital ha 
restado importancia al mundo de 
los radioaficionados, pero aun así 
nosotros seguimos conociendo 
gente, haciendo amigos, organi-
zando trofeos y aquí en San Vi-
cente somos la segunda asocia-
ción en importancia tras Valencia.

*Puedes ver la entrevista en for-
mato audiovisual en nuestra pági-
na de Facebook y en Televisión de 
San Vicente
*Puedes leer un entrañable cuen-
to que Pedro escribió relatando su 
experiencia en el colegio en nues-
tra página de Facebook

“Ha sido una despedida muy emocionante”
Entrevista a Pedro Martínez (ex conserje del CEIP L´ horta)

lEl CEIP L´ Horta se inauguró hace 34 años (curso 86-87), y 
en todo este tiempo sólo ha conocido un conserje. Más de tres 
décadas después, Pedro ha decidido colgar las llaves, dejando un 
recuerdo imborrable y recibiendo mucho cariño en su despedida.

Tras 34 años de un trabajo impecable en el C.E.I.P. 
L’HORTA se jubila Pedro, nuestro conserje. Somos 
muchos, alumnado, familias y profesionales los que 
hemos tenido la gran suerte de compartir contigo 
nuestro tiempo en el cole. Nos has recibido siempre 
con una sonrisa. Nos has hecho reír con tus ideas 
geniales, amenizando cada día. Las paredes del 
C.E.I.P. L’HORTA no solo han sido tu trabajo, tam-
bién el lugar donde has creado tu hogar. Durante su 

última semana han sido numerosas las muestras de 
cariño que ha recibido de toda la Comunidad Edu-
cativa, no sólo de los que nos encontramos hoy en 
el Centro, sino también de los que han pasado por 
la gran familia de “L’Horta” a lo largo de estos años 
y en los que Pedro ha dejado huella.  Gran mari-
do, gran padre, gran abuelo, gran profesional, gran 
compañero y gran amigo, ahora su tiempo lo dedi-
cará plenamente a ellos y a su afición por la radio.

Despedida de la Comunidad Educativa del CEIP L´ Horta

Pedro, 34 años de conserje en el CEIP L´ Horta

Somos Raspeig
u “Es penoso que el Equipo 
de Gobierno no preste más 
atención sobre a quién benefi-
cia la aprobación o no,  de una 
moción, que al logo del partido 
político que presenta la pro-
puesta.  En este caso los be-
neficiarios eran los comercios, 
empresas y hosteleros de San 
Vicente, y por ende,  todos los 
vecinos de nuestra localidad” 
se lamenta Óscar Lillo, porta-
voz de los Populares de San 
Vicente “es ahora el momento 
de prestarles este apoyo que 
necesitan a estos sectores que 
suponen el motor económico 
y de empleo local”.  El Partido 
Popular proponía al pleno de 
noviembre la creación de una 
línea de subvención  para que 
las asociaciones de comercian-
tes, hosteleros y empresarios, 
pudieran realizar campañas 
promocionales de forma com-

plementaria  y sin mermar las 
que se realizan de forma habi-
tual más genéricas. El objetivo 
de esta propuesta era encau-
zarla a través de las distintas 
asociaciones de comerciantes, 
empresarios y hosteleros, que 
son las que conocen el mejor 
enfoque de las acciones para 
llevar a cabo para promocionar, 
dinamizar e impulsar la visibili-
dad y la competitividad de los 
comercios y establecimientos 
hosteleros. “Era una demanda 
que recogíamos como resul-
tado de las reuniones con las 
asociaciones, que integradas 
por los propietarios de los ne-
gocios son los verdaderos co-
nocedores de sus necesidades 
reales y de lo que más puede 
interesar a sus clientes” afirma 
el Popular “de forma adicional a 
las  campañas oficiales que ya 
se realizan ampliando la diver-
sidad de las mismas”

Somos Raspeig
uSuciedad, palmeras sin po-
dar, solares llenos de maleza y 
ni una sola papelera. Estas son 
algunas de las quejas que ha 
recogido el grupo municipal de 
Ciudadanos de los empresarios 
y emprendedores que se han 
instalado o lo están haciendo en 
la zona de servicios del polígono 
Torregroses. Los afectados re-
claman más limpieza, servicios y 
una mayor atención del Ayunta-
miento de San Vicente del Ras-
peig para mantener en condicio-
nes esta zona y que pueda ser 
atractiva para sus clientes.
La concejal de Cs Sara Colomer 

ha explicado que “el polígono de 
Torregroses se está convirtiendo 
en los últimos años en una zona 
menos industrial y cada vez más 
enfocada a los servicios, con la 
instalación de pistas de pádel, un 
pequeño parque de atracciones, 
la apertura de un supermercado 
y otro que está en proyecto, un 
centro de paintball y otros nego-
cios del sector terci
Colomer ha indicado que “los 
empresarios y emprendedores 
que tienen sus negocios en el 
entorno de la calle Mercuri nos 
trasladan su preocupación por 
la falta de mantenimiento y lim-
pieza de la zona, donde echan 

en falta la instalación de papele-
ras, la eliminación de la maleza 
que se acumula en los solares 
del entorno, la escasez de con-
tenedores o la suciedad de las 
aceras”.
La concejal de Ciudadanos ha 
afirmado que “muchos empre-
sarios están haciendo un gran 
esfuerzo para sacar adelante 
sus negocios en un contexto 
económico muy complicado, 
por lo que reclamamos al equi-
po de Gobierno que cumpla su 
obligación de mantener en las 
mejores condiciones el entorno 
de la calle Mercuri, que se está 
transformando en una gran zona 
de servicios para San Vicente”.
Sara Colomer ha recordado que 
“además de apoyar a los ne-
gocios que ya existen o que se 
están implantando, es importan-
te mantener en condiciones un 
polígono como el de Torregroses 
por la imagen que se transmite 
de San Vicente a los estudian-
tes que se alojan en las distintas 
residencias universitarias de la 
zona, en su inmensa mayoría 
extranjeros o procedentes de 
otras ciudades españolas”.

Somos Raspeig
uCuidado y defensa de los 
animales. Bajo estas premi-
sas, Compromís presentó una 
moción en el Pleno ordinario 
correspondiente al mes de no-
viembre con el fin de crear un 
albergue municipal para la pro-
tección y fomento de los ani-
males así como, reconvertir en 
gestión directa la recogida de 
animales abandonados y de 
calle. Una propuesta que fue re-
chazada con los votos en contra 
de PSOE y EU y la abstención 
de VOX al asegurar que ya se 

habían iniciado los trámites para 
la puesta en marcha de estas 
instalaciones.
Compromís propuso también en 
el mismo documento a los gru-
pos políticos con representación 
municipal, la elaboración de 
programas de concienciación y 
protección, la realización de un 
estudio real de animales que 
son atendidos en el municipio 
anualmente y la constitución de 
un Consejo de Protección Ani-
mal que participe en el proyec-
to de construcción del albergue 
municipal.

Ramon Leyda, Portavoz de 
Compromís en el Ayuntamiento 
de Sant Vicent señala que “la 
localidad necesita un servicio 
de recogida y albergado de ani-
males perdidos o abandonados 
que cubra íntegramente las ne-
cesidades de los animales que 
son responsabilidad del Ayunta-
miento y no sólo para los perros 
y gatos sino también, para otras 
especies domesticadas que se 
ven afectadas por este lastre 
social y que sin embargo, no 
son contempladas con las mis-
ma importancia”.

«PSOE –EU se niegan a aprobar una 
subvención para las asociaciones de 
comerciantes y hosteleros»

El PP lamenta que se voten en contra sus propuestas

Compromís espera que el albergue municipal de animales 
abandonados o perdidos sea una realidad en los próximos meses

Ciudadanos denuncia la suciedad y el abandono 
de la zona de servicios del polígono Torregroses

Imagen de como se encuentra la zona en cuestión
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 Entrevista a David Valero y Adán Aliaga, candidatos a los premios Goya

De San Vicente a los Goya

Somos Raspeig
u David es un rostro conocido 
en el pueblo. Fue pregonero, se 
implica con los diversos colecti-
vos y causas cuando se lo piden, 
además de apoyar a la comunidad 
educativa como cuando rodó un 
corto sobre el acoso escolar. Se 
le puede ver por los comercios del 
pueblo o paseando con su bici, sin 
perder la humildad pese al gran 

currículum que tiene a sus espal-
das. Por su parte, Adán es uno de 
los sanvicenteros más internacio-
nales. Pasa la vida entre nuestro 
municipio y Nueva York, en una 
mezcla de contrastes que se nota 
en sus creaciones. Ambos son 
amigos, colegas y compañeros, 
por lo que compartir esta candi-
datura es un orgullo para los dos. 
“Es un éxito compartido, nosotros 
coproducimos muchos trabajos, la 
idea es ir de la mano para conven-
cer a los académicos”, sentencian.
Ambos trabajos se colaron entre 
los quince mejores de una lista ini-
cial de 75 cortos de ficción. Ahora, 
el objetivo es ser uno de los cinco 
nominados que optarán al premio 
final, y nuestros artistas se ven 
con opciones reales, aunque sa-

ben que para ello necesitan hacer 
el máximo ruido posible en redes 
sociales. “La campaña comenzará 
en breve y para ello realizaremos 
un gran acto en San Vicente, e in-
cluso reabriremos ‘Apetece’. Las 
votaciones se iniciarán el 15 de 
diciembre y las nominaciones se 
conocerán en la primera quincena 
de enero”, aclaran.

Orquesta los Bengalas
A David Valero se le ocurrió la idea 
viendo una noticia en internet so-
bre un cantante americano con Al-
zheimer que recordaba las letras 
de las canciones de su infancia. 
Así nació una orquesta formada 
por cuatro amigos jubilados que 
llevan más de 30 años tocando en 
las fiestas de los pueblos, hasta 

que algo cambia de repente (para 
saber más habrá que ver el corto). 
Fueron siete días intensos de gra-
bación en San Vicente y desde 
entonces ya ha pasado por 40 fes-
tivales y ganado once premios. “El 
objetivo es estar ahí, que el corto 
se mueva en salas y esta catego-
ría salga del ostracismo”, señala 
Valero.

Pies y corazones
Adán Aliaga pudo al fin llevar a 
cabo una idea que venía madu-
rando muchos años. El escenario 
elegido era Nueva York, pero final-
mente se decantó por Benidorm 

para plasmar los tormentos de 
una protagonista con desórdenes 
mentales que lucha por encontrar 
su equilibrio en un entorno hostil.
Ambos directores son realistas, 
pero a la vez ambiciosos. Creen 
que pueden estar en una gala 
que será singular por la realidad 
sanitaria que lo ha cambiado 
todo: “Se ha perdido la magia, el 
espíritu de ir a festivales, el fee-
dback con la gente”, lamentan, 
aunque aseguran que “por otro 
lado hemos ganado en audien-
cia ya que las retransmisiones 
online nos han permitido llegar a 
más gente”.

lDavid Valero y Adán Aliaga son dos de esos sanvicenteros ilus-
tres de los que nos sentimos orgullosos. Una vez más, llevarán 
el nombre de nuestro municipio por todo el panorama nacional, 
tras ser elegidos como candidatos para los premios cinematográ-
ficos más importantes de nuestro país. “Sería muy bonito que el 
Goya viniera para San Vicente”, coinciden ambos.

u A partir de ahora, vamos a 
comenzar a colaborar con Te-
levisión de San Vicente para 
generar contenidos de forma 
conjunta y dar un paso adelan-
te dentro del sector multimedia. 
Creemos que unir la imagen, 
la información y el papel puede 
ser una gran idea en un mu-
nicipio como San Vicente que 
no deja de crecer y necesita 
medios de difusión que den co-
bertura de la actualidad desde 

diversos soportes.
Nuestro municipio está lleno de 
ilustres sanvicenteros como los 
que protagonizarán nuestra pri-
mera pieza conjunta. Esta se-
mana, podréis ver en formato 
audiovisual esta entrevista con 
contenido extra, como un test 
de preguntas rápidas en las 
que nuestros protagonistas se 
mojan. ¡No os lo perdáis!
Ya iremos concretando más 
novedades!!

Colaboración con TV San Vicente

Empezamos una colaboración para adentrarnos en el 
mundo multimedia

David Valero y Adán Aliaga, objetivo los Goya

 “Es un éxito compar-
tido, nosotros coprodu-
cimos muchos trabajos, 
la idea es ir de la mano 
para convencer a los 
académicos”

Somos Raspeig
uUn grupo de nueve amigos de Madrid, 
Salamanca y Valencia, amantes de la his-
toria y del modelismo, que llevan más de 
30 años de coleccionismo de este juguete, 
comprándolas a coleccionistas de todo el 
mundo, traerán su colección a San Vicente, 
que incluye muchas piezas descataloga-
das (todas son originales) Maquetas muy 
cuidadas y que refuerzan valores como la 
amistad, convivencia, respeto al medio am-
biente, cariño por los animales, etc. Recrean 

situaciones de la historia, pero también he-
chos cotidianos. Se lleva trabajando en la 
exposición muchos meses, en el diseño y 
premontaje con ilusión y colaboración de 
los hijos de los amigos coleccionistas.  El 
montaje en la sala durará 3 días, será pe-
dagógico e incluirá ̀ paneles explicativos. Se 
podrán encontrar diversos Papá Noel “infil-
trados” en los dioramas, aunque habrá que 
buscarlos. También se realizarán sorteos de 
Playmobil. El acceso será gratuito, con cita 
previa en el teléfono 965 66 01 04. Se podrá 

visitar del 7 de diciembre de 2020 al 31 de 
enero de 2021. El horario de atencion te-
lefónica para la cita previa será de lunes a 
viernes de 10:00 a 14:00
Escenas
Entre las escenas escenificadas estarán:
Roma Vinci: Roma marcha imparable ha-
cia la conquista de Germania. Mientras las 
catapultas, escorpiones y arqueros lanzan 
sus proyectiles, las legiones romanas se 
acercan a sus enemigos en formación de 
tortuga. El ataque se desarrolla bajo la aten-
ta mirada del emperador, protegido por sus 
tropas pretorianas. Pero los valerosos bár-
baros, lucharan por defender su territorio.
Las Mil y una noches: Las cúpulas doradas 
de Bagdad resplandecen bajo el implacable 
sol del desierto. Muchos son los forasteros 
que llegan a la ciudad bajo la atenta vigi-
lancia de la guardia del sultán. En el zoco, 
mercaderes venidos de países cercanos 
de oriente, pero también de occidente se 
reúnen para comprar y vender las más finas 
sedas, vasijas, herramientas y aromáticas 
especias. Mientras Aladdín sobrevuela la 
ciudad con su alfombra mágica. Alí Babá 
observa a los 40 ladrones esconder sus te-
soros. En el palacio, el sultán escucha em-
belesado las historias que su reina le cuenta 
cada amanecer.
Fiestas patronales y de Moros y Cristianos 
de Sant Vicent: Un año más, San Vicent, 
celebra sus fiestas Patronales y de Moros 
y Cristianos en honor a su patrón, Sant Vi-

cent Ferrer. La localidad engalana sus edi-
ficios, adorna sus calles y se prepara para 
sus desfiles. Más de 3000 festeros pertene-
cientes a 20 comparsas moras y cristianas, 
toman las calles, con sus impresionantes 
trajes, realizados con los más elegantes te-
jidos. Las filadas acompañadas por bandas 
de música, y carrozas, desfilan ante multitud 
de visitantes, que disfrutan como siempre el 
maravilloso espectáculo multicolor. En toda 
la ciudad se vive un ambiente de fiesta. Las 
kábilas, cuarteles y verbenas, son punto de 
encuentro de amigos y familiares. 
Vida en el campo: La jornada de trabajo 
se inicia en el campo temprano y mientras 
unos se encargan de los cultivos otros se 
dedican al cuidado del ganado. Los agricul-
tores aran, siembran y cosechan ayudados 
en ocasiones de tractores y demás maqui-
naria. Son muchas las frutas y verduras que 
ya pueden cogerse para venderlas en los 
mercados. Los ganaderos alimentan, vacu-
nan y limpian el ganado. En las granjas en-
gordan a los cerdos y alimentan a diversos 
animales (conejos, gallinas, pollos). Las va-
cas y cabras pastan plácidamente, y se les 
ordeña, para obtener su leche. Otros traba-
jan cortando leña, recolectando miel y en los 
establos y ranchos se esfuerzan en cuidar a 
caballos y ponys. Los niños mientras tanto, 
disfrutan correteando por el campo, yendo 
en bicicletas y cuidando, como si de un jue-
go se tratase, a los animales más pequeños 
de la granja.

 El universo Playmobil llega a San Vicente del Raspeig
La concejalía de Turismo inundará de clicks nuestro municipio en una exposición que no te puedes perder

Una de las escenas que se podrán ver en la exposición
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Somos Raspeig
u¿Cómo fueron esos primeros 
pasos de AEPI vistos con pers-
pectiva? Fue una iniciativa parti-
cular de varios empresarios del 
polígono con el fin de mejorar la 
seguridad. Sumamos un plus a ni-
vel de vigilancia y posteriormente 
comenzamos a promover las rela-
ciones comerciales entre nosotros 
mismos, sirviendo de puente con 
las administraciones públicas y 
realizando servicios positivos para 
empresas y trabajadores.

¿Qué logros habéis conseguido 
en estos años? En este tiempo 
se ha creado el Vivero de Empre-
sas, el Parque Adolfo Suárez, se 
han mejorado las comunicaciones 
y la iluminación, se han instalado 
cámaras de seguridad... Son co-
sas que hemos conseguido unos 
pocos pero de las que se han be-

neficiado todos.

¿Cuáles son actualmente las 
principales inquietudes de em-
presas y trabajadores? Siguen 
habiendo reclamaciones para me-
jorar la movilidad y que el trans-
porte público llegue al polígono (se 
habló incluso de prolongar la línea 
de TRAM). Aunque el principal 
caballo de batalla sigue siendo la 
seguridad, pese a que se ha reba-
jado la siniestralidad en los últimos 
años. También necesitamos que 
mejore la prestación de servicios 
básicos de mantenimiento (ilumi-
nación, limpieza, recogida de resi-
duos, etc) con el fin de conseguir 
un polígono más atractivo para 
que otras empresas quieran esta-
blecerse aquí.

¿Cómo pensáis mejorar el asun-
to de la Seguridad? Vamos a pa-
sar de una a dos patrullas para 
tener controladas la zona norte 
y sur del polígono. Además, sólo 
tendrán cobertura aquellas empre-
sas que sean asociadas, para pre-
miarlas por su esfuerzo. Necesita-
mos la unión de todos para lograr 
un polígono más seguro.

¿Cuál es el censo actual en el 
Polígono y cuantos socios tie-
ne la Asociación? Hay unas 300 
empresas, pero sólo 100 son aso-
ciadas. Ese es nuestro principal 
hándicap, que es de carácter vo-
luntario. Por ello animamos a las 
empresas a que den un paso ade-
lante. Esto no es un impuesto sino 
una contribución. Esta es nuestra 
casa y tenemos que cuidarla entre 
todos.

Al menos ya se vislumbran so-
luciones para la falta de suelo…
Ese es otro gran problema. La am-
pliación nos parece perfecta, pero 
no llegará hasta dentro de dos o 
tres años, por lo que las necesida-
des actuales continuarán a corto 
plazo. Es un asunto urgente, por-
que tenemos naves desocupadas 
pero pocas superiores a los 500m, 
que es la tipología de empresa 
que queremos atraer al polígono 
para que se genere mayor movi-
miento de trabajadores.

¿Cómo ha afectado el virus a la 
actividad en el polígono? Sigue 
activo, aunque no al 100%. Se 

nota en la circulación o el apar-
camiento, por ejemplo. Aunque 
nos afectó más la crisis de 2007 
porque teníamos varias empre-
sas del sector inmobiliario que se 
vieron obligadas a cerrar. Ahora 
todo está más atomizado y hay 
muchos sectores afincados aquí 
(cartón, alimentación, tecnológi-
cas, automoción, formación…), 
por lo que algunas se han resen-
tido más pero otras incluso están 
trabajando al 120%. En general, 
las empresas se están manejando 
con la crisis.

¿Cómo son las relaciones con 
el Ayuntamiento y el resto de 
instituciones? La relación con el 
actual equipo de gobierno es flui-
da, atienden nuestras peticiones 
y suelen venir por nuestra sede. 
Este gobierno y el concejal de 
comercio apuestan por nosotros, 

pero la administración tiene sus 
tiempos y a veces no corresponde 
con los nuestros. La receptividad 
es perfecta pero las soluciones 
vienen a cuentagotas.

¿Y la relación con otros polígo-
nos industriales?        Es una re-
lación codo con codo. Formamos 
parte de FEPEVAL (Federación 
de Polígonos Industriales de la 
Comunidad Valenciana) y hemos 
conseguido avances legislativos. 
Por ejemplo, se ha aprobado una 
ley pionera que obliga a una con-
tribución obligatoria de todas las 
empresas en aquellos polígonos 
donde los asociados lleguen al 
51% de empresas y suelo. Hay 
muy buena sintonía para seguir 
avanzando, además de otras ini-
ciativas en marcha para atraer a 
grandes empresas internacionales 
a nuestro territorio.

lAEPI nació en 2005, respondiendo a la necesidad de contratar 
vigilancia privada en el Polígono Canastell, así como para ser in-
termediarios con las instituciones y crecer como una familia. Han 
dado pasos adelante en estos 15 años, pero todavía les queda mu-
cho terreno por recorrer. Nos lo cuenta Juan Gran (Presidente), 
Juan Martínez (Secretario) y Alfonso López (Vocal).

Los directivos de AEPI nos recibieron en su sede ubicada en el 
Polígono Industrial Canastell

“El Polígono es nuestra casa y tenemos que cuidarla entre todos”
Entrevista a los directivos de AEPI (Asociación de Empresarios de Polígonos Industriales de San Vicente del Raspeig)

“Queremos un polígono 
más atractivo para que 
otras empresas quieran 
establecerse aquí”

Local
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u Conforme a lo fijado en sus 
Estatutos, la Asociación Cultu-
ral “Almorçarets Sanvicenteros” 
continúa sus actividades cada 
sábado en su Sede Social Bar-
Restaurante “Pascualet” de 
nuestro municipio. Durante las 
últimas semanas ha habido nu-
merosos recitales poéticos de 
Julián Blázquez Sánchez y María 
de la Rogativa González García, 
así como análisis de diversos 
artículos de actualidad elabora-
dos por Vicente Llopis Pastor. 
Igualmente y por motivo de que 

en este año 2020 se cumple el 
cincuentenario de la creación 
del Escudo de San Vicente del 
Raspeig, se llevó a cabo un acto 
realizado el sábado 21 de no-
viembre de 2020, como recono-
cimiento a don José Rodríguez 
Torregrosa (1931-2014), más 
conocido por “Pepito el del es-
tanco”, nombrado “Sanvicentero 
Universal” por esta Asociación 
en el año 2013, quien fuera en 
su momento Concejal y Primer 
Teniente de Alcalde del Excmo. 
Ayuntamiento de San Vicente 
del Raspeig y máximo artífice de 
la creación del Escudo Oficial de 
San Vicente del Raspeig. Sobre 
el citado Escudo se comentó 
que El Excmo. Ayuntamiento de 
San Vicente del Raspeig, en su 
Reglamento de Honores y Distin-
ciones del 12 de junio de 1974, lo 
describe como Escudo a la espa-
ñola; el jefe de oro, con los cuatro 
palos de gules, que es de Aragón 
de sinople con dos herraduras de 
oro, en pal, acompañadas de dos 
y dos flores de almendro en su 

color. El todo sur montado con 
corona real cerrada y, sobre ella, 
una cinta de plata con el mote 
«Sequet però Sanet».
En el Libro de Fiestas Patrona-
les en Honor a Nuestro Santo 
Patrón San Vicente Ferrer del 
año 1968, el cronista oficial de 
Alicante, don Vicente Martínez 
Morellá, hace mención al Ma-
nual geográfico-estadístico de 
la provincia de Alicante, del Pro-
fesor P. Orozco Sánchez, avi-
sando de que San Vicente del 
Raspeig no relata escudo herál-
dico por no poseerlo, basándo-
se en un ensayo publicado en 
su momento por don Francisco 
Figueras Pacheco. Ante esta in-
formación algunos notables de 
nuestro pueblo de aquel año se 
prestan a la tarea de elaborar el 
escudo de San Vicente del Ras-
peig, pero fue nuestro añorado 
don José Rodríguez Torregrosa, 
a la sazón Concejal del Excmo. 
Ayuntamiento, quien llevó a 
cabo personalmente múltiples y 
eficaces gestiones ante la Real 

Academia Española de la His-
toria, Administración Pública y 
otros estamentos para elaborar 
el escudo oficial que actualmen-
te veneramos. Para ello tuvo que 
atenerse a los cánones heráldi-
cos de la Real Academia Espa-
ñola de la Historia, quien emitió 
su dictamen favorable y así se 
publica en el Boletín Oficial del 
Estado Nº47 de 24 de febrero de 
1970 el Decreto 446/1970, de 12 
de febrero, por el cual se auto-
rizaba al Ayuntamiento de San 
Vicente del Raspeig a adoptar el 
Escudo Heráldico Municipal que 
ahora todos conocemos. Indi-
quemos que la corona que apa-
rece sobre el escudo es un sím-
bolo de la vinculación tradicional 
de las tierras sanvicenteras a 
la jurisdicción Real, y por tanto, 
Foral;  frente a otras poblaciones 
y villas de dominio Feudal en la 
Edad Media.
Así ha llegado hasta nuestra 
época y hay que reconocérselo 
a don José Rodríguez Torregro-
sa, más conocido por «Pepito el 

del estanco»; quien no estuvo 
solo en este embate sino que 
pudo contar con interesantes co-
laboradores como don Vicente 
Martínez Morellá, cronista oficial 
de Alicante, y, sobre todo, con la 
labor de diseño gráfico y docu-
mental de don Domingo Tafalla 
Navarro, experto en historia de 
nuestra provincia, investigador 
de Historia del Museo Naval  y 
en Genealogía y Heráldica de 
Alicante, así como excepcional 
dibujante que plasmó en glorio-
sos blasones el escudo de San 
Vicente del Raspeig que se le 
encomendó.
El Escudo de San Vicente del 
Raspeig nace en el siglo XX 
pero ha sido en el siglo XXI 
cuando más se ha estudiado y 
extendido, con las aportaciones 
de investigadores, entre ellos 
don Vicente Millán Llin, don Joan 
Ramón Guijarro Toledo, doña 
Rosabel Roig Vila, don Rafael 
García Molina, don Fernando 
Monllor Lillo  y otros preclaros 
sanvicenteros.

Almorçarets sanvicenteros hablan del escudo de San Vicente
Almorçarets sanvicenteros

Somos Raspeig
u En 1975, el ejército marroquí 
invadió el Sáhara occidental, 
y desde entonces la población 
está dividida, por un lado el cam-
po de refugiados de Tinduf y por 
otro la zona ocupada ilegalmen-
te por Marruecos. Esta realidad 
dificulta la vida en este entorno, 
y las condiciones desérticas 
agravan el problema. La aspira-
ción es lograr la autodetermina-
ción a través de un referéndum, 
pero mientras se consigue, es 
importante emprender proyectos 
de Sanidad, educación y trabajo.
En estos años, Dajla ha realiza-
do más de 50 proyectos, aunque 
a partir de la crisis de 2007 se 

centraron en sus pilares, que 
son el ‘Programa Vacaciones en 
Paz’ y la ‘Escuela de Enfermería 
Ahmed Addelfatah’. En el prime-
ro de ellos, acogen cada verano 
a niños y niñas de entre 9 y 12 
años, que pueden desarrollar-
se, aprender un idioma, hacer 
revisiones médicas y mejorar su 
alimentación. En el caso de la 
Escuela de Enfermería, desde el 
año 1999 y con el apoyo de ins-
tituciones como la Universidad 
de Alicante o el Ayuntamiento 
de San Vicente, han invertido en 
mejoras educativas y de salud, 
facilitando equipamiento básico 
en un lugar donde viven más de 
100 personas. En 2003 se cons-

truyó la Escuela de Diversidad 
Funcional sensorial, rehabilitada 
en 2016 tras unas inundaciones. 
Otro proyecto es el de ‘Caravana 
por la paz’, por el que se trabaja 
a través de colegios, supermer-
cados y empresas para con-
seguir donación de alimentos, 
material deportivo, mobiliario 
para centros escolares, etc, los 
cuales se envían a través de un 
semirremolque subvencionado 
por el Ayuntamiento de Mutxa-
mel y que parte desde el puerto 
de Alicante. A todo esto hay que 
sumar las charlas, conferencias, 
ferias y demás actividades de 
sensibilización que realizan a lo 
largo del año.

Para colaborar, puedes vender 
rifa, lotería, acoger niños saha-
rauis, prestar donativos en la 
campaña de recogida de alimen-
tos, etc. Ponte en contacto con la 

secretaria (Ainhoa Pérez – 639 
60 42 53) o el presidente (Juan 
Rodríguez – 639 60 42 53), o 
escríbeles al email asocdajla@
gmail.com .

Asociación Dajla, un cuarto de siglo luchando por el pueblo saharaui

 Primeros niños que vinieron a San Vicente en 1996
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VITROGLASS, SOLUCIONES FUNCIONALES Y DE 
CALIDAD PARA TU TERRAZA
u En Vitroglass fabrican cada uno de sus productos de forma persona-
lizada para cada cliente, para poder alcanzar así el máximo rendimiento 
del producto. Utilizando materiales y tratamiento de la mejor calidad, es-
pecialmente para esos productos destinado a estar a la intemperie y los 
cuales deben soportar diferentes condiciones climáticas. 
Centrado principalmente en la fabricación de cerramientos de terrazas en 
aluminio y cristal, basan la mayor parte de su producción en su producto 
estrella: las cortinas de cristal. Un sistema de cerramiento de terraza com-
puesto de cristales templado y unas guías por donde estos se deslizan y 

abaten para permitir una apertura casi total. Lo que más destaca es la ausencia de perfi les verticales, lo que permite unas vistas completamente limpias.
Además, Vitroglass realiza la instalación de sus productos asegurando así que todo el proceso quede interiorizado en la propia empresa, en cualquier lugar de España. Desde sus 
ofi cinas, comerciales, técnicos de fabricación y montadores, forman un equipo que trabaja para poder ofrecer el mejor servicio.
 Con más de 10 años en el sector, siguen con sus raíces en Alicante, dado que toda la producción sale de su sede central en San Vicente del Raspeig, y expandiéndose y asen-
tándose cada vez más por toda España.

LEVANTE MANTENIMIENTOS MAQUINARÍA AGRÍCOLAS
u Después de más de 50 años de actividad, la experiencia acumulada en el sector les 
ha consolidado como un referente en el terreno de la maquinaria agrícola a nivel nacio-
nal. Ofrecen al cliente particular y profesional una amplia gama de servicios, en la venta, 
reparación o mantenimiento de sus equipos, para conseguir la mayor efi ciencia de su 
inversión.
Con el tiempo, han ampliado y mejorado sus servicios, incorporando un parque de maqui-
naria, para diversos sectores: construcción, limpieza, industrial...
En Levante Mantenimiento de Maquinaria Agrícola encontrarás la maquinaria nueva y de 
ocasión de las principales 
marcas del sector, como 
HUSQVARNA o ALPINA.
Tendrás varias opciones 
a tu disposición, desde 
el alquiler de maquinaria 
hasta su venta o mante-
nimiento. Son Servicio 
Técnico ofi cial de las 
principales fi rmas y tam-
bién brindan un soporte 
multimarca para cual-
quier otro equipo.

TALLERES AUTOCANASTELL
u Talleres Autocanastell, S.C. es una 
empresa que se dedica a la repara-
ción de vehículos desde 1991. Man-
tenimiento de automóviles y vehículos 
industriales hasta 3.500kg multimarca. 
Son tres profesionales especialistas 
en mecánica y electricidad ofreciendo 
además del mantenimiento propio del  
vehículo (cambios de aceite, fi ltros, 
pastillas de freno,…) diagnosis, frenó-
metro, opacímetro y toda la maquina-
ria necesaria para realizar las pre-ins-
pecciones de ITV, además de ofrecer 
el servicio de llevarlo a pasar la propia 
ITV. También disponen de máquina de 

carga de gas de aire acondicionado R 134 a.
Ofrecen un trato personalizado además de dar la mayor rapidez a la reparación del vehí-
culo puesto que saben que el automóvil es un bien imprescindible.
Están situados en el Polígono de Canastell, en la misma carretera de Agost, nº 73 (fren-
te Almendras Llopis). Tfnos: 95665172/965675059 solicitar cita. Talleresautocanastell@
hotmail.es

SANVITRUCK
u Ve a reparar tu coche, camión o 
moto y descubre el trato más pro-
fesional y el mejor asesoramiento a 
cargo de sus profesionales. Han sa-
lido reforzados de esta situación sa-
nitaria tan delicada redoblando es-
fuerzos y mejorando continuamente 
sus instalaciones y servicios. Para 
cualquier problema con tu vehículo, 
no dudes en consultarles y poner-
te en sus manos. Especialistas en 
chapa, mecánica y vehículos indus-
triales. En estos años de trayecto-
ria se han convertido en auténticos 
referentes dentro del sector de la 
automoción.

ELECTRÓNICA JAVIER
CARBONELL
u Empresa de Telecomunicaciones, homo-
logada por el Ministerio de Industria, dedica-
da a la Venta y reparación de Aparatos de 
Imagen y Sonido, antenas Individuales, Co-
lectivas y Parabólicas, Internet por Satélite, 
Circuitos Cerrados de TV, Porteros y Vídeo 
Porteros, aire Acondicionado, mantenimiento 
de Comunidades de propietarios. Y desde 
hace 7 años a la instalación de Fibra Óptica 
en comunidades. 
Cuentan con el mejor equipo, tanto humano, 
como técnico de última generación, siempre 
con la mejor atención al cliente y un experto 
asesoramiento.
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ALUMIZEAR
uEspecialistas con muchos 
años de experiencia a sus 
espaldas en el sector. Des-
tacan por la limpieza de su 
trabajo, buscando siempre 
la satisfacción del cliente 
con un resultado fi nal inme-
jorable. Realizan trabajos de 
fabricación e instalación de 
toldos, pérgolas, cortinas de 
cristal, ventanas de aluminio 
y techos panel. Crean espa-
cios visualmente elegantes y 
fabrican todo tipo de estruc-
turas o cerramientos de cris-
tal y aluminio.

CELTACAR
uEmpresa de larga trayectoria fundada 
en 1990, dedicada al alquiler de camio-
nes y furgonetas sin conductor, 
Un negocio familiar en continua expan-
sión que en 2016 abrió sus puertas en 
San Vicente del Raspeig, con ayuda del 
taller colaborador Govamotor. Ya en fe-
brero de 2018 abrió su propia ofi cina de 
alquiler de furgonetas en el (Polígono 
Canastell). Disponen de una gran varie-
dad de furgonetas y camiones para ajus-
tarse a las necesidades de sus clientes.
Ajustan los precios al máximo dentro de 
la realidad del mercado. Todos sus vehí-
culos son desinfectados antes de cada 
entrega.

DOMANICARS
u Todos nuestros vehículos se entregan com-
pletamente revisados y con mantenimiento de 
los principales puntos de seguridad, garantiza-
dos por 12-24 meses con cobertura a nivel na-
cional y km certifi cados por informe DGT.
Cumplimos todas las medidas de seguridad anti 
Covid 19. Puede concertar cita previa y encon-
trar el coche que mejor se adapta a sus nece-
sidades. Contamos con gestoria, correduria de 
seguros y lavadero propio. A todos nuestros 
vehículos realizamos una desinfección profunda 
con la tecnología del ozono, para una entrega sin riesgos. Además, ofrecemos fi nanciación a medida, des-
tacando en el sector por nuestra cercanía con los clientes y su trato personalizado.
Somos una empresa familiar con amplia experiencia en el sector automovilístico, que se ha afi anzado gra-
cias a nuestro trabajo, como demuestran nuestras buenas reseñas en Google. Somos referentes en este 
sector gracias a lo tres pilares que son la base de nuestra empresa: confi anza, seguridad y transparencia.

RESTAURANTE EL PATI DELS RONDA
u Un lugar que lleva 12 años en el Polígono Canastell gracias a su gastronomía española. Puedes 
disfrutar de desayunos, almuerzos y comidas, todo bajo el sello de una gran cocina y con precios lo 
más ajustados posible. Prueba sus arroces y disfruta sus menús de lunes a viernes. Los sábados 
ofrecen desayunos y almuerzos de barbacoa. No dejes de hacerles una visita estas navidades.
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u Las Féminas 
“A Por Todas” 
del Futsal San 
Vicente logra-
ron su primer 
triunfo, impo-
niéndose en Pi-
noso gracias a 
un gran trabajo 
de las chicas, 
que han empe-
zado bien esta 
nueva andadu-
ra de la mano 
del CFS Futsal 
San Vicente.                                     
          Pág. 19
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BOLLERÍA BJV
u A principios de los 80 arrancaron como pioneros en 
la fabricación de Planchas de bizcocho para las tartas 
de whisky de una conocida marca de helados.
El esfuerzo desempeñado durante más de 35 años, y la 
profesionalidad de un equipo en constante crecimiento, 
y formado ya por más de 50 personas, les han conver-
tido en lo que hoy conocemos como Bollería BJV: el 
principal Fabricante y Proveedor de bizcocho y bases 
para pastelería en España.
Tienen unas instalaciones de más de 5.000 m² en las 
que cuentan con diversas líneas de producción de 
planchas, bizcocho y bases de galleta, y pueden fabri-
car grandes volúmenes de producto bajo los máximos 
estándares de Calidad y Seguridad Alimentaria IFS y BRC. Cuidan al detalle el perfi l nutricional y prestaciones de todas sus 
bases. Para adaptarlas a tus necesidades garantizando la máxima personalización, homogeneidad y calidad, gracias a sus 
recursos logísticos y medios técnicos. Descubre mucho más en su tienda online labasedelapasteleria.com

GASOLEO EXPRESS
uEl Polígono Canastell necesitaba de una gasolinera integral que ofreciera múltiples ser-
vicios y hace algunos años nació Gasóleo Express para ocupar este vacío. Ofrecen el 
trato más personalizado y los mejores precios, no dejando de buscar fórmulas para mejo-
rar y que sus clientes se sientan cómodos. El lugar ideal para que todo tipo de vehículos 
hagan sus repostajes mientras encuentran distintos servicios a su disposición. Destacar el 
trato humano por parte de los trabajadores que te atienden en todo momento.

LA JAULA 
uHace dos meses se 
lanzaron a la aventura de 
iniciar un proyecto de hos-
telería en estos tiempos 
tan delicados. Han puesto 
toda la ilusión y el empeño 
por crear esta ‘jaula’ acoge-
dora, en la que los clientes 
se sentirán como en casa. 
Prueba el magro con toma-
te, que es su gran especia-
lidad, pero también puedes 
degustar su carrillada, codi-
llo, arroces, morro, tapas de 
todo tipo, etc. Todo a precios 
realmente ajustados. Tam-
bién tienen menús diarios y 
organizan eventos, con idea 
de seguir mejorando en el 
futuro con más opciones de 
ocio como futbolín o diana.

uPresente y futuro del Karate sanvicentero                        
Iker Montiel y Ro-
cío Castro han 
conseguido me-
dallas en la J2 de 
la Liga nacional 
infantil. Nuestro jo-
ven campeón fue 
medalla de oro 
en Kumite juvenil, 
mientras que Rocío 
se colgó el bronce 
en kumite infantil.                   
Pág.18

uNuestro club de 
rítmica da la talla 
en el Nacional Pág.18

El Club Rítmica de nuestra lo-
calidad volvió a representarnos 
en un escaparate nacional. 
Entre el 15 y el 22 de noviem-
bre tuvieron lugar los campeo-
natos de España en Valencia, 
donde nuestras representan-
tes demostraron su gran nivel 
una vez más.             
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u Las Féminas “A Por Todas” 
del Futsal San Vicente, madru-
gaban en domingo y viajaban 
hasta Pinoso para enfrentarse 
al equipo local. Desde el primer 
instante, nuestras guerreras im-
pusieron un fuerte ritmo, fruto del 
que fueron cayendo los goles. 
Sin embargo, las voluntariosas 
jugadoras pinoseras reaccio-
naron y redujeron la distancia a 
la mínima, resultado con el que 
se llegó al descanso. La reanu-
dación trajo la misma intensidad 
por parte de ambos conjuntos, 
pero finalmente nuestras cam-
peonas apretaron al máximo 
para ampliar el resultado y poder 
llevarnos la merecida victoria. 
Los goles fueron de Edurne (3), 
Alba (3) y Paula (2)
Otros resultados

Comenzaron el viernes con el 
desplazamiento del CADETE al 
campo del Torres SV para dispu-
tar el encuentro previsto con el B 
y que finalmente no pudo dispu-
tarse por causas ajenas a am-
bos equipos, quedando aplaza-
do para jugarse entre semana. 
El ALEVIN A no pudo disputar 
el encuentro contra CFS Futsal 
Ibi, que también queda aplaza-
do, por normativa Covid-19, no 
obstante, el viernes si pudieron 
disputar en el velódromo el parti-
do que tenían aplazado por lluvia 
de la jornada 2 contra Serelles 
Alcoy, con resultado desfavora-
ble para nuestros chicos en un 
partido intenso, en el que ambos 
conjuntos mostraron la gran ca-
lidad que atesoran y cuyo resul-
tado no debe desanimar a los 
nuestros, ya que la temporada 

continúa.
Comenzaba la mañana del sá-
bado en el velódromo con el 
encuentro del ALEVIN B contra 
Iniciativas Sociales ONG, que 
venían dispuestos a no dejarse 
sorprender por nuestros volunta-
riosos jugadores. Finalmente, la 
lógica se impuso y los foráneos 
se llevaron la victoria en un due-
lo en el que los nuestros lucha-
ron hasta la extenuación y nos 
hace concebir grandes esperan-
zas para futuros envites.
BENJAMÍN A y B disputaron un 
derbi por todo lo alto en el que 
nuestros pequeños de edad, 
pero grandes, muy grandes en 
lucha, coraje, valor y deportivi-
dad.
Nuestro INFANTIL B se despla-
zó a Muchamiel para dirimir su 
enfrentamiento contra el comba-

tivo Monnegre Féminas, adap-
tándose a las circunstancias y 
logrando una solvente victoria 
en un serio partido ante un rival 
que vendió muy cara su derrota.
El ALEVIN C visitó Campello, 
donde se enfrentaba al conjun-
to local, que supo aprovechar 
sus oportunidades para llevarse 
un duelo igualado y en el que, a 
nuestras promesas, les faltó la 

suerte.
Finalmente, el INFANTIL A fi-
nalizaba la jornada también en 
Campello, en un duelo en el que 
tiraron de oficio para imponerse 
a un rival que nunca bajó los bra-
zos.
Nuestros chicos del JUVENIL, 
esta semana tenían jornada de 
descanso, cargando pilas para 
la próxima jornada.

‘A por todas’ sumó su primer triunfo en Pinoso
 Pinoso 3 – 8 A por Todas (Fútbol Sala Femenino)

Las chicas sumaron su primera victoria a domicilio.

Somos Raspeig
u Seis de seis para el CP Patín 
Raspeig, que sumó una nueva 
victoria para seguir líder de OK 
Liga Bronce Sur. Los sanvicen-
teros recibían en el pabellón 
Ginés Alenda al CP Fuengirola 
y cumplieron los pronósticos 
derrotando a su rival por 6-1.

Dos conjuntos que apuestan 
por la cantera y brindaron un 
partido vistoso y atractivo. Los 
amarillos encarrilaron el partido 
en la primera mitad (3-0) y sen-
tenciaron en la reanudación, 
gracias al buen hacer en las 
dos áreas y al acierto de juga-
dores como Velasco o Guille.

El Patín Raspeig sigue intratable

Triunfo del CP Patín Raspeig, que sigue invicto

 CP Patín Raspeig 6-1 CP Fuengirola 
(OK Liga Bronce Sur)El Iraklis llega a la media docena de triunfos seguidos

CF UD Alicante 0-2 CD Iraklis (2ª Regional)

Somos Raspeig
u El CD Iraklis sigue impara-
ble. Nueva victoria a domicilio y 

nuevo partido sin encajar goles, 
demostrando que no se relajan 
y siguen liderando el grupo sin 

bajar el pistón.
No fue un desplazamiento sen-
cillo, pero los nuestros pudieron 
encarrilarlo en la primera mitad y 
supieron mantener la renta pese 
a no desplegar un juego del todo 
brillante al que nos tienen acos-
tumbrados.
En la recta final tocó sufrir pese 
a la inferioridad del equipo local, 
especialmente tras la expulsión 
del meta Yoel, que obligó a Pe-
rejo a ponerse bajo palos (no 
había portero suplente) y prota-
gonizar alguna intervención de 
mérito. 
También lamentar la lesión de 
Romero, que también salió pre-
maturamente del partido, con 
lo que el Iraklis finalizó con 9 
hombres en el terreno de jue-
go pero celebrando un nuevo 
triunfo. 

Una victoria más para el Iraklis

Top 5 de Alejandro Martínez 
en el europeo de pista

Somos Raspeig
u Nuestro campeón Alejandro 
Martínez logró uno de sus me-
jores resultados defendiendo 
los colores de la selección es-
pañola absoluta de ciclismo en 
pista. El ciclista sanvicentero 
finalizó en 5ª posición la prue-

ba de Keirin, llegando a luchar 
verdaderamente por las me-
dallas. Un gran resultado para 
Alejandro en un campeonato 
celebrado en Plovdiv que le 
anima para seguir entrenando 
y siendo ambicioso de cara a 
futuras citas continentales.

Orgullosos de nuestros samuráis

Somos Raspeig
u Iker Montiel y Rocío Castro 
son dos nombres que no pode-
mos olvidar. Ambos han conse-
guido medallas en la J2 de la 
Liga nacional infantil. Nuestro 
joven campeón fue medalla de 
oro en Kumite juvenil, mientras 
que Rocío se colgó el bronce 
en kumite infantil.
Un gran logro para el Karate 
Club San Vicente, que además 

estuvo representado por otros 
grandes deportistas que pese 
a no conseguir metal pelea-
ron por el pódium, como fue el 
caso de Sofía González, Carla 
García e Iván Aguilar. Mencio-
nar también la gran actuación 
de Braulio Castro y Rodrigo 
Sánchez que esta vez no pu-
dieron pasar de ronda. En-
horabuena a estos pequeños 
samuráis.

El club Rítmica San Vicente vive su semana grande

Somos Raspeig
uEl Club Rítmica de nuestra 
localidad volvió a representar-
nos en un escaparate nacional. 
Entre el 15 y el 22 de noviembre 
tuvieron lugar los campeonatos 
de España en Valencia, donde 
nuestras representantes demos-

traron su gran nivel una vez más.
En Nacional base individual 
nuestra alevín Rocío Romera 
realizó un ejercicio de minuto 
y medio, donde demostró una 
gran elegancia al son de su mú-
sica junto al aparato de aro.  Ob-
tuvo una puntuación de 10,450 

lo cual le hizo alcanzar la 11ª po-
sición de entre 101 participantes 
de su categoría. 
En nacional masculino individual 
contamos con la participación 
sanvicentera de dos grandes 
gimnastas masculinos en cate-
goría senior: Guillermo Pastor 
y Razvan Balan Adrián. Ambos 
compitieron con tres aparatos 
distintos: pelota, aro y cinta. En 
la modalidad masculina, año 
tras año, observamos un mayor 
nº de inscritos, así como de ni-
vel. Nuestros chicos defendie-
ron muy bien sus coreografías, 
quedándose en la clasificación 
general el 18º Guillermo y el 13º 
Razvan. 
En la modalidad de conjuntos, 
nuestro club se vio representa-
do por 5 gimnastas benjamines 
y 5 juveniles. Las primeras ter-
minaron en el top 15, en lo que 
significaba el debut de Martina 
Antón, Martina Canestrari, Maia 
Miralles, Mar Ramirez e Iciar 
Ruiz. Por su parte, las juveniles 
fueron undécimas, gracias a la 
gran labor de Laura García, Ro-
cío Lázaro, Paula Ramírez, Aita-
na Gaitán y Estrella Santiago. 

Nuestras gimnastas no defraudaron

El Club Pilota Sant Vicent inicia la liga de «escala i corda»

Somos Raspeig
u¡El club pilota Sant Vicent vuelve a la carga! La 
próxima liga de “escala i corda” 2020-21, la catego-
ría de Cuarta B contará con un equipo de San Vi-
cente. El grupo estará formado por las poblaciones 
de Guadassuar (con dos equipos), Crevillente y 
San Vicente.Esta participación es un avance para 

nuestro club y toda una ilusión. Puesto que, estar 
activos en una liga de poca participación (aunque 
cada vez menos) por el territorio sur de la provincia 
de Alicante es un camino para hacer crecer este 
deporte. Las partidas como locales todavía no sa-
ben en qué trinquete las jugarán, a causa de la pro-
blemática falta de instalaciones por nuestro territo-
rio. No obstante seguirán adelante. Como siempre.
Los componentes del equipo habitual serán Sergi 
Asensi, Juanma Soriano (Soriano II) y Gascón. Sin 
embargo, a la reserva contarán con otros grandes 
jugadores como Nando, Pascual o Santacreu. La 
liga se iniciará el próximo fin de semana 28 de sep-
tiembre y se alargará hasta el 23 de enero.
La primera jornada tocará contra los vecinos y ami-
gos de Crevillente. Los nuestros se enfrentarán a 
domicilio el próximo fin de semana en el trinquete 
de Benidorm. Mucha suerte a nuestros participan-
tes y”va de bo”!
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Perros en Adopción

Ocho

Soy Ocho, un Pointer In-
glés con diez años.  
Soy rescatado de 
un cazador que 
me quería dis-
parar así que la 
gente me da mie-
do pero me gusta 
mucho las caricias y 
con todos los perros me llevo 
fenomenal.
Contacto: El Rey de la Casa, 
telf. 677 440 471

La La

Budy

Soy Budy, un cruce gran-
de con dos años y pico.  
Soy un perro fuerte y ju-
guetón.  Me 
llevo bien 
con perros 
y personas.  
Preciso a 
alguien que 
me gustaría 
adiestrar.
Contacto: BARC  - telf 
Beatrice 660 55 53 25

Kira y Bruno

Soy La La, una 
hembra cruce 
Podenco  con 
seis años y me-
dio.  Soy muy 
tímida pero cari-
ñosa con la gente 
que conozca y me lle-
va bien con la mayoría de los 
perros.  Prefiero estar fuera 
mientras no estés en casa.
Contacto: El Rey de la Casa, 
telf. 677 440 471
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Enzo

Soy Enzo, un Poden-
co Andaluz con 15 
meses.  Soy muy ale-
gre y me lleva bien 
con todos los 
perros y per-
sonas igual.  
Tengo po-
nerme un 
poco de peso 
ya está.
Contacto: BARC
telf. 699 822 027

Duke

Soy Duke, un cruce Mas-
tín con un año.  Soy muy 
simpático tanto con los 
perros como con las per-
sonas.  Cuando me res-
cataron, hace poco, no-

taron que tengo un 
problema con la 
mandíbula pero 
lo están arre-
glando.

Contacto: BARC, 
telf. 699 822 027

Somos Kira y Bruno, hermanos con doce años y medio.  
Quisiéramos jubilarnos en una casa de verdad.  Somos muy 
fáciles de complacer y no precisamos mucho ejercicio tam-
poco. Contacto: El Rey de la Casa, telf. 677 440 471

Todos los perros están castrados/esterilizadas, con micro 
chip y tienen las vacunas al día

Somos Raspeig
u El pasado fin de semana del 
21 y 22 de Noviembre se cele-
bró en San Fernando (Cádiz) el 
Campeonato Nacional Sub17 de 
Halterofilia, donde el Club Power 
San Vicente estuvo presente con 
su halterófila Sofía Guinea en la 
categoría de menos de 81kg. 
Sofía realizó en la modalidad de 
arrancada una marca de 68kg y 
en la modalidad de dos tiempos 
una marca de 82kg, proclamán-
dose así subcampeona Nacional 
Sub17 2020. Este ha sido el úl-
timo año para Sofía en Sub17, 
ahora formará parte de la cate-
goría Junior dónde ya este año 
realizó la marca mínima para 
poder asistir al nacional en el 
cual compitió en septiembre. Así 
finaliza el Club Power San Vi-
cente la temporada 2020, con la 
participación en dos nacionales 
y autonómico. 

Sofía Guinea se proclama subcampeona nacional

Triunfo incontestable del Club 
Natación San Vicente

Goleada de nuestro equipo de Waterpolo

CN San Vicente 16-2 Puerta de Valencia

Somos Raspeig
uPartido plácido para el Club 
Natación San Vicente, que en 
la tarde del sábado pasó por 
encima de su rival, el Puerta 
de Valencia, que apenas puso 
oposición. Los nuestros fueron 

una apisonadora en la piscina 
municipal y dominaron en am-
bas áreas, convirtiendo el par-
tido en un trámite y sumando 
tres puntos que les llenan de 
moral para afrontar los próxi-
mos compromisos.

Victoria y liderato para la UA

UA 3 – 1 Almería Volley Grupo 2008

Somos Raspeig
uTras los 3 puntos suma-
dos esta última jornada, las 
universitarias siguen líderes 
del Grupo C de la Superliga 
Femenina 2. Después de un 
encuentro en el que las loca-
les comenzaron ganando con 

un buen juego, en el segundo 
reaccionaron las almerienses 
para empatar el encuentro. 
Sin embargo, las de Lamber-
to Villalon demostraron por-
que son líderes y sentencia-
ron en el tercer y cuarto set 
el partido.

Foto de Juan Sáez

Sofía Guinea luce su medalla de plata

Somos Raspeig
u Gran actuación del Club na-
tación san Vicente  en el control 
de marcas de Ondara con ,  con 
un equipo numeroso  a pesar de 
las bajas. Destacar por sus mar-
cas  muy interesantes  a  Julia 
Bas (08) con los 40.35 en los 
50m braza, los 2.56.67 en los 
200m espalda y los 2.54.88 en 
los 200m estilos y destacare-
mos los 2.28.81 de Miriam Lillo 

(05)  en los 200m espalda y los 
2.36.52 de Diana Antón (09)  en 
los 200m libres. En chicos te-
nemos las buenas marcas de 
los nadadores del San Vicente 
como fueron las de Daniel Gar-
cía (05) con los 2.17.42 en los 
200m espalda y los 2.21.78 en 
los 200m estilos, Iván Zapate-
ro (05) con los 30.60 y 2.19.25 
en los 50 y 200m espalda y Raúl 
Antón (06) con los 1.00.23 y 

2.13.98 en los 100 y 200m li-
bres Roberto  Ferrándiz (05)  
57,20  en 100 libres. Estas  
marcas son las mas interesan-
tes  pero destacar  la bajada de 
marcas personales de muchos 
deportistas  como Izan  rueda , 
Adrián García , Óscar González 
, Asier Pastor , Carmen tomas , 
Leire  Ruiz , Angela Lemonig , 
Elena Martínez, Elsa Lillo , Ma-
rina Baeza , Carlos Verdú.

Salvamento y Socorrismo
Mario Gineres Garre, del Club 
Natación San Vicente, ha sido 
convocado para las concentra-
ciones de alto nivel para grupos 
de pruebas de arena y agua de 
las categorías absoluta y junior 
por separado ante la máxima es-
pecialización que se está dando 
a nivel internacional en las com-
peticiones de playa. Una gran 
experiencia para nuestro depor-
tista.

La marea verde se sale en Ondara

La Marea verde está de vuelta



u Este “ilustre” sanvicentino nace el 2 
febrero 1939. Estudia en el colegio local 
de las monjas y en las llamadas “Las 3 
escuelas” con D. Manuel Manzano. Pos-
teriormente pasa  a los HH. Salesianos 
de la capital y hace el Bachiller.
Lo de la Música es algo genético. Un 
denominador común en su árbol genea-
lógico. Su abuelo paterno Manuel Beviá 
tocó el trombón y su padre Manuel Beviá 
Llopis, el clarinete. Estudia solfeo y clari-
nete con D. Luis García. En la academia 
de la Banda Municipal de Alicante reci-
be clase de D. Joaquín Chicano Sotoca. 
Y a dicha agrupación se incorpora de 
interino ocupando una vacante duran-
te cuatro años con tan sólo quince de 
edad. Siendo, por entonces, director de 
la Banda don Carlos Cosmén. Oposita 
a la Banda de Franco con solo 19 años. 
Ingresa de Sargento y prepara oposicio-
nes para Brigada. Aprueba la plaza. Se 
casa con Doña Pepita Aguilar Lillo el día 
30 de octubre de 1965. Tiene veintiséis 
años. Edad ideal para comerse el mun-
do. Inmediatamente la pareja se traslada 
a vivir a Madrid, en donde fijan su resi-
dencia. Del matrimonio nacen cuatro hi-
jos: Ana, Gema, Manolo y César. Cuan-
do se lo permite el tiempo toca en varios 
afamados teatros de Madrid como el de 
“La Zarzuela”, con Alfredo Kraus y la 
compañía de Francisco Kraus. También 
forma parte de las orquestas que actúan 
en los teatros de revista y variedades de 
Madrid como el Eslava, el Calderón o el 
Teatro Español, Da clases particulares 
en su domicilio obteniendo muy buenos 
resultados con los alumnos que prepa-
ra para que opositen en bandas civiles 
y militares.
En 1975 con la llegada del nuevo régi-

men político, la banda se convierte en la 
de S. M. El Rey D. Juan Carlos I. Llega 
a ser solista de la banda interpretando 
obras no sólo del repertorio militar sino 
de todo tipo de música incluyendo con-
ciertos, etc.
Es dirigido por el conquense D. José Ló-
pez Calvo; D. Rafael Frühbeck Frühbeck, 
conocido por el sobrenombre artístico de 
Rafael Frühbeck de Burgos (porque na-
ció en dicha ciudad) y por nuestro paisa-
no D. Francisco Grau Vegara natural de 
Bigastro (Alicante). El 22 de agosto de 
1981 la Sociedad Musical la Esperanza 
le entrega, por medición de uno de sus 
hijos, una placa en agradecimiento por 
su colaboración como profesor de clari-
nete de la Sociedad. Posé un trozo de 
la Bandera que hondeaba en el Palacio 
del Pardo y que, al igual que a todos sus 
compañeros, se le donó en reconoci-
miento a todos los años en que estuvo 
formando parte de la Banda de Músi-
ca del Jefe del Estado. Tanto en activo 
como en la reserva, año tras año era in-
vitado a la festividad de la Pascua Militar 
así como a la fiesta de cumpleaños de S. 
M. Juan Carlos I, rey de España.
Su procedencia alicantina, su carácter 
abierto y campechano junto a una afición 
culinaria le dieron pie a que en varias 
ocasiones en un lugar propicio para ello 
de los Jardines del Palacio, asombre a 
sus compañeros músicos cocinando ex-
quisitas y sabrosas paellas con los ma-
teriales de primera calidad  de los que 
previamente se proveía de aquí, de su 
San Vicente natal. Motivo, por el cual sus 
amigos y compañeros de la Banda le 
llegaron a nombrar “Paellero Mayor del 
Reino”.
Fallece en su residencia de Madrid el 19 

de junio de 2015. Pero aun así, lejos de 
su tierra, tenía advertido y previsto que 
cuando le llegase la fatal hora, su cuerpo 
fuese enterrado en su San Vicente del 
Raspeig. Este detalle le honra y le hace 
merecedor de una alta consideración 

por todos los que, como él, sentimos en 
nuestros corazones un sentimiento de 
apego, de cariño y de inevitable orgullo 
por nuestro querido pueblo sea cual fue-
re el lugar en donde nos encontremos. 
Gracias, Manolito, por haberte conocido.
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Comercios

ABOGADOS

Guía Comercial

uABOGADOS COLOMER- SAEZ
 Arrendamientos, Herencias, Familia, Penal, Mediación, 
Accidentes de tráfico etc.
C/ Manuel Domínguez Margarit 17 Bajo
Telef. 965 66 87 34 / colomer-saez@icali.es

uABOGADOS MARTINEZ NAVARRO
Derecho de Familia, Sucesiones, Derecho Civil y 
Mercántil, Extranjería, etc.
C/ Mayor 100 bajo / Telf: 865 64 42 95 - 610 01 94 32

ACADEMIAS
uAKRA LINGUA. ACADEMIA DE IDIOMAS
C/ Pintor Picasso 68 y C/ Aviación 2
Telef/ Fax 965 67 29 17 - 620 84 68 35 (Whatsapp)

ADMINISTRACIÓN DE FINCAS

uGOMEZ & CAMACHO ADMINISTRADORES
C/ Villafranqueza 17 Entlo G / Telf: 965 67 24 79
Colegiados 1475 – 1866

uMS FINCAS- ADMINISTRADORES DE FINCAS
C/ Ancha de Castelar 107 Entlo Izq / Telf: 966 14 70 66
msfincas@msfincas.es

AFILADOS

uCENTRO TÉCNICO DE AFILADO GAMO
También para particulares
Ctra de Agost, 68 Nave 1 / Telf: 965 67 14 11
jjcarbonell@afiladosgamo.es

ALUMINIOS

uALUMINIOS NACHO
Aluminios en general, puertas, ventanas, mosquiteras, 
pvc, mamparas de baño, presupuesto sin compromiso.
Telf: 651 90 20 24
info@aluminiosnacho.es- www.aluminiosnacho.com

ANTENAS

uELÉCTRONICA JAVIER CARBONELL
TELECOMUNICACIONES.
Instalación, venta y reparación de equipos electrónicos
C/ La Fragua 28 Nave 2 Polígono de Canastell
Telf: 965 66 37 58 – 865 53 01 32 
info@electronicacarbonell.com
www.electronicacarbonell.es

ASESORÍAS

uCOEM ASESORES
Avda de la Libertad 24 1ºizq  y 2º dcha
Telf: 965 66 00 11 Bufete Tudela Miró y Admon. Fincas
Telf: 965 66 88 01 Miguel Angel García Lillo: Laboral
Gonzalo Quintanilla Sánchez : Fiscal y Contable

uFUENTES- ANDRÉS ASESORES
Asesoría Laboral, Fiscal y Contable
Av de la Libertad 13 Entlo Dcha / Telf: 95 66 08 54
Fax 965 66 18 85 / asesores@fuentesandres.es 

AUTOMÓVILES

u ALQUILER DE FURGONETAS Y CAMIONES 
CELTA CAR
San Vicente Ctra Agost 134 Pol. Ind. Canastell
Telf : 966 28 68 08
Alicante C/ Rosa de los Vientos 5 Pol. Ind. Babel
Telf :  965 10 27 72
Elche Av Novelda 188 Pol. Ind. Carrús
Telf : 965 05 55 00
info@celtacar.com / www.celtacar.com

ALQUILER

AUTOMÓVILES

uTALLERES BER  JOR
Mecánica y electricidad del automóvil
Ancha de Castelar 116 / Telf.: 965 66 81 78 – 654 50 08 85

uTALLER CHAPA Y PINTURA PASCUAL PASTOR
C/ Ramón y Cajal 40 / Telef: 627 22 02 76

TALLERES

CONFECCIÓN
uDECOR- HOGAR ( CORTINAS NATI)
Cortinas, enrollables, estores etc a medida
C/ Dr Trueta, 4 / Telf: 965 66 54 72

ELECTRODOMÉSTICOS
uELECTROBEL
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños
C/ Echegaray 1-3 Local 2 esquina C/ Mayor
Telef y Whatsapp 688 79 19 69
electrobelelectrodomesticos@gmail.com
www.electrobelelectrodomésticos.com

uVM ELECTRODOMÉSTICOS
Venta de electrodomésticos grandes y pequeños, Ima-
gen, Telefonía, Menaje. Repuestos y Servicio Técnico
C/ La Huerta 112 / Telef: 966 14 72 31 – 691 06 77 90

FERRETERÍAS
uFERRETERÍA ZABALLOS
Menaje, Hogar, Hules y Pinturas
Copia de llaves y mandos, Cerrajería y Bricolaje
C/ Salamanca 21 / Telef: 965 66 03 88
e- mail: ascen@ferreteriazaballos.es

uFERRETERIA RASPEIG
Menaje, camping, bricolaje, llaves
C/ Rafael Altamira 12 / Telef: 965 66 04 24

INFORMÁTICA PARA EMPRESAS
u INFORMÁTICA ROS
Venta y reparación . Material informático.
www.informaticaros.com
Informática para empresas. Mantenimiento de informática
C/ Gabriel Miró 19 / Telf: 965 67 58 39

ODONTOLOGÍA
uCLINICA DENTAL CONSUELO FLORES
Odontología en general, Odontopediatría, Endodoncia, 
Periodoncia, etc..
C/ Ancha de Castelar 31, Entlo A / Telf: 95 67 14 1 4
www.clinicadentalconsueloflores.com

OFTALMOLOGÍA
uOFTALMOLOGÍA SANTA FAZ
AV. De la Libertad 58 / Telf: 635 88 84 20
www.santafazsalud.com

OPTICAS
uOPTICA SANTA FAZ
Av de la Libertad, 58 / Telf: 965 66 75 74

uVISTA OPTICA
Av Libertad 49 / Telf: 966 59 40 00

RESTAURANTES Y BARES
uMUCHO MÁS QUE PIZZA
C/ Perú 5 / Telf: 965 08 59 69

TEJIDOS
uTEJIDOS EL KILO
Venta de tejidos y labores.
Venta oficial de uniformes de Colegio Santa Faz
C/ Pintor Picasso 22 / Telef: 965 67 20 95   635 78 53 45

TOLDOS
uTOLDOS LÓPEZ
Exposición y Venta de toda clase de Toldos
San Vicente Av Ancha de Castelar 153
Telf: 965 66 93 07- 606 62 45 59
Playa de San Juan Av Historiador Vicente Ramos 18
Telf: 639 16 96 36 

uTOLDOS VICENTE
San Vicente C/ La Huerta 19
Telef: 965 66 79 18 – 965 67 30 29 – 965 12 95 75
El Campello C/ Alcalde Oncina Giner 2 / Telf: 965 63 01 88
toldosvicente@outlook.com / www.toldosvicente.es

VETERINARIOS
uCENTRO VETERINARIO EUSGAR 
C/ La Huerta 64
Telf: 965 66 75 44 / Whatsapp 673 91 01 73

uCLÍNICA VETERINARIA SANTIAGO 
Abiertos Domingos y festivos de 11 a 13 horas
C/ Santiago, 81
Telef: 965 672 730 / Urgencias: 658 861 812

PODOLOGÍA – ORTOPEDÍA
uORTOPEDIA SAVALL
Técnicos ortoprotésicos, fabricación propia.
C/ Manuel Dominguez Margarit, 26
Telef: 966 06 48 83 – 662 96 16 00

CARPINTERÍA DE ALUMINIO
uALUMINIOS ALUJOSGAR
Carpintería de aluminio y P.V.C. Motorización, Persia-
nas, Toldos, Mosquiteras, Mamparas de baño, Cerra-
mientos con o sin perfil. C/ Fustería , 14 nave 4 / Telf: 
965 67 72 90- 670 33 30 51. aluminios@alujosgar.com

PINTURAS- DECORACIÓN
uTIENDAS MONTO
Distribuidor exclusivo
Av. Ancha de Castelar, 185 / Telf: 965 67 55 82

SEGUROS
uSEGUROS  ALLIANZ
Seguros e inversiones en general
Ctra Agost nº 1 Local 4 / Telf: 966 59 33 35
Móvil: 610 13 59 45 / e- mail: navarro.agente@allianzmed.es

TAEKWONDO
uSANVI SPORTS
C/ Santiago 1-3 esquina Av Libertad / Telf: 966 309 554

TRANSPORTE URGENTE Y MENSAJERÍA
uAKRALOGÍSTICA
Transporte urgente y mensajería. Envios nacionales  e 
internacionales
C/ Azorin 23 Telef 965 66 88 96

TRASTEROS
uNECESITO UN TRASTERO
Alquiler de trasteros para empresas y particulares
C/ del Torno 8 Telef: 900 811 646

Manuel Beviá Bernabeu
SAN VICENTE, SU MÚSICA Y SUS MÚSICOS EN MI RECUERDO

José Ramón Carbonell Beviá. (Mestre d’Escola)
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Manuel Beviá junto a compañeros de la banda

Manuel Beviá con al traje de gala Manuel Beviá Llopis, su padre
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La concejalía de Juventud organiza 
unas jornadas para la formación de 
voluntariado específico

Del 30 de noviembre al 3 de diciembre el cen-
tro juvenil ‘Los Molinos’ acogerá unas Jorna-
das de Voluntariado Específico enfocadas a la 
diversidad funcional. La formación será impar-
tida por la Asociación de niños/as jóvenes y 
adultos con discapacidad de Alicante, ANDA. 
Está destinado a personas de entre 18 y 35 
años. 
La formación se llevará a cabo a través de cua-
tro módulos. El primero de ellos estará dedi-
cado al perfil, derechos y deberes del volun-
tariado; seguidamente se tratará la tipología, 
atención y adaptaciones en ocio y tiempo libre 
destinado a personas con diversidad funcio-
nal; en el tercero se tratarán diversas técnicas 
de acompañamientos; y las jornadas finaliza-
rán con recursos y entidades para realizar el 
voluntariado en San Vicente del Raspeig.  

PROGRAMA DE ACTIVIDADES PARA EL SÁBADO 
DÍA 28 DE NOVIEMBRE EN ALMORÇARETS SAN-
VICENTEROS

Recital poético a cargo de varios autores. Seguida-
mente análisis de los artículos de Vicente Llopis Pas-
tor titulados “El pensamiento económico de Joaquín 
Costa Martínez (1846-1911)”;  “Klemens von Met-
ternich (1773-1859); “Ayudas de la Unión Europea: 
Belicoso enfrentamiento dentro de España”: y “La ri-
queza de las familias españolas”. Habrá un sugerente 
almuerzo.

 Almorçarets sanvicenteros

Apoyar y revitalizar las ventas en el pequeño comercio en 
la ciudad. Con ese objetivo ha diseñado la Concejalía de 
Comercio la campaña de Navidad municipal en un momen-
to de gran dificultad e incertidumbre para el tejido comer-
cial, un sector estratégico para la ciudad.
El concejal de Comercio e Industria, Alberto Beviá, de Es-
querra Unida, ha indicado que es esencial para el Ayunta-
miento de San Vicente contribuir a  revitalizar las ventas 
en el pequeño comercio y paliar las consecuencias eco-
nómicas derivadas de la crisis sanitaria provocada por la 
Covid-19, así como ayudar a la modernización y profesio-
nalización del sector. 
Con un mensaje directo: “Ahora más que nunca, tu co-
mercio de aquí”, la Concejalía pretende concienciar a la 
ciudadanía de que, consumiendo en el comercio de proxi-
midad, “se dinamiza la actividad económica del municipio, 
se construye ciudad, se contribuye a crear un entorno más 
sostenible y se logra una experiencia de compra más per-
sonalizada”.
El regidor ha incidido sobre la importancia de apoyar al co-
mercio de proximidad y al sector hostelero, que son de los 
grandes perjudicados de la pandemia. “Desde el Ayunta-
miento y la Concejalía hemos tomado decisiones y esta-
mos actuando desde el inicio de la crisis en apoyo a los 
comerciantes y hosteleros, con líneas de ayudas directas”.
Las tiendas de proximidad son la opción más segura 
La Concejalía hace un llamamiento a la clientela para “que 
siga respaldando al comercio de proximidad, al comercio 
de aquí ahora más que nunca, ya que genera empleo lo-
cal, da vida a las calles y presta servicios de calidad a la 
población. Animamos a todos los comercios para que sigan 
trabajando y participando junto al Ayuntamiento, ya que 
solo con la colaboración conjunta y la implicación de todos 
puede encararse esta delicada situación”.
Para la Concejalía, el pequeño comercio está demostran-
do que ha sabido adaptarse a las nuevas circunstancias 
con su gran capacidad de esfuerzo y resistencia y el clien-
te lo está valorando positivamente ya que el comercio de 
proximidad ha demostrado que es un espacio seguro, con 
protocolos rigurosos para proteger a la clientela y a sus em-
pleados y empleadas. 

“Ahora más que nunca, tu 
comercio de aquí”, eslogan de la 
campaña municipal de Navidad

Viernes, 27 de noviembre, 18:30 horas a 19:30 ho-
ras en el Salón de Exposiciones del Centro Social, 
una cita con el Cercle d´ estudis y la presentación 
de dos publicaciones de la colección de Cuadernos 
Ambientales.


